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Ante las informaciones y comentarios aparecidos recientemente en relación con la 

Cabalgata de Reyes Magos, y la posición oficial del Excmo. Ayuntamiento de Aznalcázar en 

relación con este lúdico evento, el Equipo de Gobierno desea manifestar a los vecinos: 

 

1. El Ayuntamiento lamenta profundamente que desde determinadas plataformas, y con intereses 

que desconocemos, se esté tratando de restar protagonismo a quien debe tenerlo en la fiesta de la 

Cabalgata: los ciudadanos y las ciudadanas, y sobre todo los niños y niñas del pueblo de 

Aznalcázar.  

 

2. El Ayuntamiento siempre ha deseado que fuese la sociedad civil de forma desinteresada y 

autónoma la que organizase este evento, a través de asociaciones de vecinos o de la constitución 

de Ateneos, como ocurre en muchos pueblos de nuestro entorno. Sin embargo ello no ha sido 

posible en Aznalcázar, y desde tiempo inmemorial los Gobiernos Locales han debido tomar una 

posición decisiva en la organización de la Cabalgata. Todos somos conscientes que, sobre todo 

en un momento de gran penuria económica, también para el Ayuntamiento, debiera darse a los 

fondos públicos un destino más relacionado con el auxilio de los ciudadanos. El gran impacto 

que esta fiesta tiene sobre nuestros vecinos más queridos, los niños y niñas, y con ello sobre la 

ilusión del pueblo como colectividad, nos lleva a continuar con una labor que, insistimos, 

desearíamos que asumiera la sociedad civil de forma autónoma. 

 

3. Dicho lo anterior, estimamos que si son los fondos públicos municipales los que sostienen de 

forma decisiva la organización de la Cabalgata y es mucho el esfuerzo que se realiza: Se 

solicitan carriolas y almacenes a los vecinos (durante 3 meses), se compran los materiales, 

caramelos, juguetes, se contrata animación, trabajadores a disposición de la decoración,  

tractoristas, se adquieren compromisos solidarios de visitas, se pone personal de limpieza y de 

seguridad, se organiza y paga comida de agradecimiento para todos los colaboradores… en fin, 

si gran parte del peso se sostiene con el dinero de los impuestos de todos los vecinos y vecinas 

de Aznalcázar, es de justicia que el Pueblo sea el protagonista principal de la Cabalgata.  

 

4.  Y decimos el Pueblo, ya que el Ayuntamiento no es sino la representación de la totalidad de los 

vecinos. El Ayuntamiento no es de una persona, ni de un partido político… el Ayuntamiento es 

de todos los vecinos, y no nos parece de recibo que se pretenda ocultar el esfuerzo de todos (ya 

que el dinero del Ayuntamiento lo pagan todos los vecinos) para resaltar de forma exclusiva el 

esfuerzo de unas personas que, sí han dedicado su tiempo a la Cabalgata, pero  que de ningún 

modo han sido los únicos ni los principales organizadores ni financiadores del evento. 

 

 

 Este Equipo de Gobierno ha hecho frente cada año, desde el 2008, a la Cabalgata de Reyes 

Magos y nunca ha resaltado protagonismo de nadie. Cada año ha habido muchas personas al 

frente, las cuales han trabajado con ilusión para que nuestra Cabalgata inunde de entusiasmo a 

los más pequeños. Todas estas personas han tenido su sitio y  han sido respetadas.  

 El Ayuntamiento de Aznalcázar, como cada año, se vuelca para aportar todo lo que puede a este 

día, sin ninguna pretensión, más que el día 5 de enero siga siendo grande para los más pequeños 

y cuenta con  todas las personas que quieran colaborar o seguir colaborando con su pueblo 

en esta bonita tarea.  

 

 

Fdo: El Equipo de Gobierno 

 


